



## Niederschriftsauszug

### Sitzung der Stadtvertretung Ueckermünde vom 23.07.2025

#### **TOP 4. Bericht der Verwaltung durch den Bürgermeister**

1. Gestern erfolgte im Beisein einiger Stadtvertreter die Übergabe der Strandservicestation an die GWW als Nutzer. Die GWW ist für die Sauberkeit am Strand vertraglich gebunden und arbeitet dort mit einer Anzahl an behinderten Menschen. Bislang waren die Unterbringungs- und Arbeitsbedingungen nur im Bauwagen, in Teilen des Rettungsschwimmerhäuschens und mit einer DIXI-Toilette nicht optimal. Mit den neuen Räumen sind Werkstatt, Aufenthaltsraum, Umkleide, Lager und Sanitäreinrichtungen zweitgemäß vorhanden. Die Station bietet aber auch einen Mehrwert für den Gast, wie Ausleihe von behindertengerechten Strandrollstühlen, Aufladung für Fahrräder oder neue öffentliche Toiletten am Ostteil des Strandbades. Gefördert wurde das Projekt über Leader.
2. Die Stadt arbeitet gerade an der Fertigstellung einer City-App, um das digitale Angebot der Stadt zu erweitern. Neben einem Facebook- und WhatsApp-Kanal soll das neue Angebot mehr Nutzer für die Ueckermünder Angebote heranziehen. Da das System aufbauend auf die Website der Stadt ist, bedeutet die App keinen zusätzlichen Administrationsaufwand. Dienstleistungen des Rathauses, Terminvergabe, Informationen und auch ein Mängelmelder sollen implementiert werden. Mit einer ersten Variante ist für September zu rechnen.
3. Im Rahmen der feierlichen Übergabe der Abiturzeugnisse im Greifen-Gymnasium Ueckermünde konnte ich am letzten Samstag zwei Schülerinnen bzw. Schüler für hervorragende künstlerische Leistungen beim 72. Europäischen Wettbewerb mit dem Sonderpreis des Bürgermeisters auszeichnen. Es handelt sich um die Abiturienten Daria Suchanek und Henning Schlumm.
4. Eine 28-köpfige Delegation aus Politik und Verwaltung weilte am vorletzten Wochenende beim 75. Sander Markt in der Partnergemeinde. Neben einem Rahmenprogramm für die Ueckermünder Teilnehmer kam es an allen Tagen zu umfangreichen Gedankenaustauschen mit Rats- und Verwaltungsmitgliedern aus Sande sowie Bürgern des Ortes. Der durch die Ueckermünder gestaltete Block des Festumzuges anlässlich des Jubiläums unter dem Motto „Schlagermove“ konnte sich sehen lassen.
5. Auch an einem Treffen mit der 4. Kompanie des Jägerbataillons 413 nahmen Vertreter aus Kommunalpolitik und Verwaltung teil. Die Teilnehmer konnten mit zahlreichen Bundeswehr-Einsatzfahrzeugen mitfahren und deren Einsatz im Gelände nachvollziehen. Natürlich gab es auch einen interessanten Gedankenaustausch zum gegenwärtigen Stand und zur Zukunft des Bataillons und der Bundeswehr gesamt.
6. Am Wochenende finden die 59. Ueckermünder Hafftage statt. Ein buntes Wochenendprogramm wird für Einheimische und Urlauber angeboten. Auch ein polnisches Marineschiff wird in den Ueckermünder Stadthafen einlaufen und zur Besichtigung freigegeben werden. Wer beim Einlaufen dabei sein möchte, kann sich am Freitag gegen 13:00 Uhr im Stadthafen einfinden.

